Fiesta de san Josemaría: "Vemos en el trabajo un medio imprescindible para el progreso y un signo de amor de Dios"

El próximo lunes 26 de junio se celebra la fiesta de San Josemaría. El mensaje de este santo que visitó Argentina en 1974, invita a construir un país pensando en los que más sufren. Habrá celebraciones eucarísticas en ciudades de todo el país. En Buenos Aires, será en la Catedral Metropolitana, presidida por Mons. Enrique Eguía Seguí, Obispo Auxiliar.

23/06/2017

El próximo 26 de junio la Iglesia celebra la fiesta de san Josemaría, sacerdote aragonés fundador del Opus Dei, que fue declarado santo el 6 de octubre de 2002 por san Juan Pablo II. El núcleo del carisma de este santo contemporáneo es el encuentro con Dios en la vida de todos los días, especialmente en el trabajo al servicio de los demás.

San Josemaría enseñó a hombres y mujeres de todo el mundo y de toda condición social, que el trabajo de cada día, hecho con las propias imperfecciones, pero de la mejor

manera posible, puede convertirse en camino para ser santos, si se hace por Amor y con actitud de servicio hacia los demás. "Vemos en el trabajo no sólo uno de los más altos valores humanos, medio imprescindible para el progreso de la sociedad y el ordenamiento cada vez más justo de las relaciones entre los hombres, sino también un signo del amor de Dios a sus criaturas y del amor de los hombres entre sí y a Dios: un medio de perfección, un camino de santidad", decía el fundador del Opus Dei.

En su reciente viaje a Génova, el Papa Francisco señaló que "cuando no se trabaja, o se trabaja mal, se trabaja poco o se trabaja demasiado, es la democracia la que entra en crisis, es todo el pacto social". En este sentido, el mensaje de san Josemaría arroja luces sobre la realidad del mundo actual y moviliza a miles

personas a realizar su trabajo con honestidad y compromiso, y también a poner en marcha iniciativas sociales y educativas que permitan solucionar los problemas concretos de las personas que más sufren. Ejemplo de esto es el trabajo que se realiza en el Centro de Educación y Capacitación de la Mujer (CECAM) en Pilar, provincia de Buenos Aires. Este centro de formación, que surgió por la inspiración del mensaje de san Josemaría, promueve el desarrollo de la mujer a partir de programas de educación y capacitación. El objetivo es empoderar a las mujeres, especialmente a las que provienen de los sectores más necesitados, dándole las herramientas necesarias para que se transforme en un agente de cambio positivo para su comunidad.

"A toda persona Dios la llama a una felicidad completa -explica Mons. Fernando Ocáriz, Prelado del Opus Dei-, todo es camino para esa santidad, la vida ordinaria, el trabajo ordinario, las circunstancias familiares, en todo hay ocasión de unión con Dios, encuentro con esa felicidad que permite realizar una dedicación a los demás que embellece al mundo a base del afecto, de la fraternidad, de la unidad".

Para celebrar esta fiesta de la Iglesia, se celebrarán misas en honor de San Josemaría en todo el país. En la Catedral Metropolitana de Buenos Aires, la celebración será presidida por Mons. Enrique Eguía Seguí, Obispo Auxiliar de Buenos Aires, el día lunes 26 a las 19hs.: en la Catedral de San Martín presidirá Mons. Han Lim Moon, Obispo Auxiliar de San Martín: en la Catedral San Isidro presidirá Pbro. Guillermo Caride, Vicario General; en Mendoza, presidirá Mons. Carlos María Franzini, arzobispo de

Mendoza en la Parroquia Nuestra Señora de los Dolores, entre otras.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ar/article/fiesta-de-sanjosemaria-vemos-en-el-trabajo-unmedio-imprescindible-para-el-progresoy-un-signo-de-amor-de-dios/ (30/11/2025)